



Mérida, Yucatán. A 05 de octubre de 2018

Dra. Ramona Imelda García López
Responsable del Doctorado en Sistemas y Ambientes Educativos
Presente. -

Por este medio hago constar que la alumna *Claudia Gabriela Arreola Olivarría*, realizó su estancia doctoral en la Facultad de Educación de la Universidad Autónoma de Yucatán, durante el periodo comprendido de 01 de septiembre al 05 de octubre del presente año, con 150 horas de trabajo académico, a cargo del Dr. Pedro Antonio Sánchez Escobedo.

Durante el periodo mencionado, se realizaron las siguientes actividades:

- Se hizo una presentación del tema de tesis, donde se pudieron rescatar observaciones que deben trabajarse para la mejora de la misma (adecuación de variables, estructura metodológica y redacción).
- Se revisó literatura acorde a la temática de estudio para fortalecer el capítulo II, utilizando las bases de datos de la biblioteca de la universidad anfitriona.
- Realizar ajustes al capítulo III, especialmente en los instrumentos.
- Asistencia a clase en los programas de Maestría en Investigación Educativa y el Doctorado en Ciencias Sociales.
- Apoyo en la aplicación de instrumentos para el proyecto 'Necesidades de formación y capacitación de los docentes de primaria para la atención de los alumnos con altas capacidades' que se llevará a cabo en Sonora, Yucatán, Jalisco y Veracruz.
- Desarrollo del análisis de los datos para la generación de una publicación.
- Búsqueda de revistas para el envío de la publicación en colaboración con el Dr. que recibe.



Por lo tanto, hago constar que estas actividades fueron parte del trabajo en la estancia académica de la estudiante para el Doctorado en Sistemas y Ambientes Educativos.

Sin más, agradezco su atención y quedo a disposición para cualquier aclaración.

Atentamente:

Dr. Pedro Antonio Sánchez Escobedo
Profesor Investigador Titular
Facultad de Educación
Universidad Autónoma de Yucatán